



► PELANGGARAN NORMA KESUSILAAN

## Terduga Pelaku Asusila di Titik Nol Diburu

GANDOMANAN—UPT Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya (UPT Malioboro) Kota Jogja memburu terduga pelaku tindak asusila di Titik Nol Kilometer pada Sabtu (24/6) malam. Dalam foto yang tersebar luas di sosial media, terlihat ada seorang laki-laki dan perempuan seolah sedang bercumbu di ruang publik.

Kepala UPT Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya Kota Jogja, Ekwanto mengatakan sampai saat ini belum menemukan pelaku. Diduga kejadian itu berlangsung sekitar pukul 22.30 WIB. Petugas, kata dia, saat ini masih menelusuri sejumlah lokasi sesuai dengan keterangan dan ciri-ciri di foto, tetapi hasilnya nihil.

"Belum diketahui pelakunya. Kami sudah perintahkan anggota kami untuk menyelidiki sejumlah lokasi seperti di dalam foto sampai ke Alun-Alun Utara Kota Jogja namun belum ketemu," katanya, Minggu (25/6).

Dalam sebulan ini sudah ditemukan dua kali tindakan asusila di kawasan Malioboro. Rekaman video dan foto tindakan tak senonoh tersebar luas di

sosial media. Kasus pertama terjadi pada awal Juni lalu di kawasan pedestrian Malioboro dan kini di kawasan Titik Nol Kilometer. Untuk kejadian yang kedua, Ekwanto mengaku ada petugas yang saat itu berjaga di sana, tetapi kebetulan tidak melihat ke arah pasangan muda-mudi itu. "Di sekitar lokasi ada petugas tetapi tidak melihat. Ada sekitar 15 orang yang jaga," katanya.

Petugas telah memeriksa rekaman CCTV milik Dinas Perhubungan untuk mengidentifikasi terduga pelaku. Di sisi lain, UPT Pengelola Kawasan Cagar Budaya Kota Jogja berupaya menambah petugas jaga di titik-titik yang dinilai rawan terhadap tindakan asusila. "Kami akan tingkatkan pengawasan dan menambah petugas. Tempat yang tidak seramai Titik Nol Kilometer petugasnya akan kami geser untuk menjaga area lain yang lebih ramai terutama ketika malam Minggu," ujarnya.

Ekwanto juga mengimbau kepada pengunjung Malioboro agar tetap menjaga sopan santun. (Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005